

Fördersätze zur Pflege von Städtepartnerschaften

Oberndorfer Vereine und Organisationen, die mit den Städten Thierville-sur-Meuse und Oberndorf bei Salzburg partnerschaftliche Verbindungen eingehen oder pflegen, erhalten an Förderungen:

- Für Gemeinschaftsfahrten mit dem Bus oder mit der Bahn in eine städtische Partnerstadt ein Drittel der Fahrtkosten, höchstens jedoch 1.000 Euro.
- Für Aufwendungen, die im Zusammenhang mit einer Gastgeberschaft gegenüber Gruppen aus der Städtepartnerschaft anfallen, ein Drittel ihrer ungedeckten Barauslagen, höchstens jedoch 1.000 Euro.

Diese Regelung tritt ab dem 01.02.2018 in Kraft.